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HORA DE ENCERRAMENTO 15h50 

 

PAUTA DA REUNIÃO 

 

1. Emendas Parlamentares 

a. Emenda Parlamentar Individual: Deputado Federal Bohn Gass 

b. Emenda Parlamentar de Bancada: Bancada Gaúcha 

 

 DIRIGENTE NOME FREQ. 

01 REITORA NÍDIA HERINGER ✔ 

02 PRÓ-REITORA DE ADMINISTRAÇÃO MIRIAN KOVHAUTT ✔ 

03 PRÓ-REITOR DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL CARLOS LEHN ✔ 

04 PRÓ-REITOR DE ENSINO RENATO COUTINHO ✔ 

05 PRÓ-REITORA DE EXTENSÃO ÂNGELA MARINHO ✔ 

06 PRÓ-REITOR DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO ARTHUR FRANTZ ✔ 

07 DIRETORA-GERAL/AL ANA RITA PARIZI ✔ 

08 DIRETOR-GERAL/FW BRUNO BONIATI ✔ 

09 DIRETOR-GERAL/JÁ RICARDO RODRIGUES ✔ 

10 DIRETOR-GERAL/JC RODRIGO CARLOTTO ✔ 

11 DIRETORA-GERAL/PB substituta LISIANE GOETTEMS ✔ 

12 DIRETORA-GERAL/SR ANALICE MARCHEZAN ✔ 

13 DIRETOR-GERAL/SAN ADILSON STAMBERG ✔ 

14 DIRETORA-GERAL/AS MÁRCIA FINK ✔ 

15 DIRETOR-GERAL/SB ARTÊNIO RABUSKE ✔ 

16 DIRETOR GERAL/SVS DEIVID DE OLIVEIRA ✔ 

17 DIRETOR/URU JHONATHAN SILVEIRA ✔ 

EQUIPE DE APOIO 

Denise Xavier e Sirlei Vidal, Secretaria Executiva – SEE; Dalva Pillar, Chefia de Gabinete – GRE; e Gabriel Belinazo, 
Diretoria de Tecnologia da Informação – DTI. 

DEMAIS PARTICIPANTES 

Andriéli Bandeira, Diretoria de Ensino – DE/PROEN. 
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MEMÓRIA DA REUNIÃO 

Abertura: A Reitora Nídia Heringer saudou os dirigentes, a comunidade acadêmica e a equipe de apoio; e 
procedeu à chamada para registro de presença dos membros. Discussão de Pauta: Emendas parlamentares da 
Bancada Gaúcha. Nídia – RT observou que a reunião extraordinária foi convocada para tratar de pauta única 
relativa à definição da distribuição de recursos destinados à instituição por meio de emendas parlamentares; 
explicou que as emendas são propostas por meio das quais os parlamentares opinam ou influem na alocação de 
recursos públicos durante a elaboração da Lei Orçamentária Anual –LOA; relatou que a instituição recebeu 
Emenda Parlamentar Individual e Emenda Parlamentar de Bancada; pontuou que é a primeira vez que a instituição 
recebe recursos por meio de articulação com bancada; ponderou sobre a diferença entre Emenda Parlamentar 
Individual e de Bancada; destacou que as emendas individuais são destinadas em função de compromissos 
políticos relativos à agenda do mandato do parlamentar e são encaminhadas com indicação de ação para 
utilização do recurso; comentou que o Deputado Federal Bohn Gass destinou Emenda Parlamentar Individual na 
LOA/2021 para atender a demandas de custeio no valor de R$ 350.000,00; salientou que, conforme Of. n. 
21/2021/GBG, o recurso é destinado aos Campi de Santa Rosa, Santo Augusto, Panambi, Júlio de Castilhos e 
Frederico Westphalen, cada um com o valor de R$ 70.000,00; disse que as emendas de bancada são coletivas e 
que a ora recebida advém de articulação conjunta realizada pelo IFFar, IFSul e IFRS com a Bancada Gaúcha em 
2020; observou que o objetivo da reunião é discutir a destinação e a distribuição dos recursos da Emenda 
Parlamentar de Bancada, considerando que esse tipo de emenda não possui ação especificada; e solicitou à Pró-
Reitora de Administração – Proad explicasse os encaminhamentos para utilização de cada emenda. Mirian – Proad 
falou sobre os encaminhamentos relativos à emenda destinada pelo Deputado Bohn Gass; comentou que o prazo 
para inclusão do Plano de Trabalho no Sistema Integrado de Monitoramento, Execução e Controle – SIMEC era 30 
de junho; disse que o recurso está direcionado à Agricultura Familiar; relatou que foi realizada interlocução da 
Proad com os Diretores de Administração e de Pesquisa, Extensão e Produção das unidades contempladas; 
informou que o Plano de Trabalho está em análise e que os empenhos devem ser disponibilizados em agosto. 
Nídia – RT relatou sobre diálogo realizado com as assessorias dos parlamentares; observou que houve certa 
dificuldade dos interlocutores para entendimento sobre a organização institucional do IFFar; apresentou o ofício 
de encaminhamento da emenda individual para os dirigentes; destacou o formato da destinação; recomendou aos 
dirigentes das unidades que observem essa especificidade ao demandarem alocação de emenda individual para 
evitar possíveis ruídos; salientou que na emenda de bancada a instituição define a aplicação; e solicitou, à equipe 
de apoio, a projeção do Ofício-Circular nº 44/2021/GAB/SPO/SPO-MEC, que apresenta orientações para execução 
de Emendas de Bancadas Estadual, para as considerações da Proad. Mirian – Proad explicou que o IFFar deverá 
apresentar Plano de Trabalho à Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica – SETEC até 16 de julho de 2021; 
observou que o recurso é destinado à aquisição de equipamentos; pontuou que, após definir o valor que será 
destinado a cada unidade, a Proad encaminhará planilha para as unidades informarem os tipos de equipamentos 
que pretendem adquirir; comentou que o valor da emenda é de cerca de R$3.500.000,00 para os 3 IFs; disse que o 
recurso será de R$ 1.171.000,00 para cada Instituto; e destacou que o Plano de Trabalho é macro e que nesse 
momento não é preciso informar a lista de equipamentos. Nídia – RT observou que no encaminhamento da 
Emenda Parlamentar de Bancada não é especificado quais parlamentares e ou valores, somente é informado o 
valor total; propôs que o valor destinado ao IFFar seja dividido igualitariamente entre as unidades; e colocou a 
pauta em discussão. Ana Rita – DG/AL destacou a importância dos diálogos que estão sendo realizados com os 
parlamentares; pontuou sobre a necessidade de observar o formato da destinação do recurso; relatou que o 
Campus Alegrete sofreu certo impacto recentemente; reportou que há alguns dias foi comunicada sobre a 
destinação de emenda no valor de R$ 313.000,00, proveniente do Deputado Marcelo Brum; observou que esse era 
um recurso relativo a dois projetos que ela havia apresentado quando era Diretora de Pesquisa, Extensão e 
Produção – DPEP; disse que ficou feliz quando soube da destinação da emenda; comentou que buscou 
informações sobre onde estava esse valor; falou sobre contatos que realizou com o Gabinete do Deputado; 
expressou certa frustração ao perceber o desconhecimento dos interlocutores sobre a organização institucional 
dos Institutos Federais; explicou que houve ruído de comunicação e que a equipe do Deputado entendeu que o 
Campus Alegrete era um dos Institutos e não uma unidade; disse que ficou dias envolvida com os projetos e em 
diálogo com o Gabinete do parlamentar; e observou que o referido recurso, na verdade, compõe o valor da 
Emenda de Bancada, embora o parlamentar tenha divulgado nas mídias como destinação individual. Nídia – RT 
reforçou a importância da manutenção do diálogo com os parlamentares; e recomendou que fosse referida a 
atuação e abrangência da instituição para que haja um melhor entendimento dos parlamentares. Márcia – DG/SA 
questionou sobre a possibilidade de realizar pregão específico para que haja uma compra conforme a necessidade. 
Mirian – Proad disse que há um pregão para aquisição de equipamentos de TI para finalizar em outubro; e 
observou a importância da indicação do tipo de equipamento na planilha para planejar o processo de aquisição. 
Nídia – RT observou que a próxima reunião ordinária está prevista para o dia 14 de julho; justificou a necessidade 
de convocação da reunião extraordinária, considerando o prazo de 16 de julho para encaminhamento do Plano de 
Trabalho; reportou diálogo realizado com a Proad sobre a necessidade de colaboração para elaborar o documento; 
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e comunicou que não foi apontada necessidade de colaboração das unidades nesse momento. Artênio – DG/SB 
questionou sobre o valor a ser destinado para cada unidade. Nídia – RT informou que dividindo igualitariamente 
será de cerca de R$ 97.500,00; e observou que a informação será formalizada posteriormente às unidades. Analice 
– DG/SR questionou sobre a possibilidade de troca de recursos entre as unidades. Nídia – RT disse que há 
possibilidade e que deve ser tratada com a Proad e DADs; e sugeriu que o CAAD paute esses encaminhamentos 
antes do recesso para otimizar a organização. Encaminhamentos: O valor da Emenda Parlamentar de Bancada será 
dividido igualmente entre as unidades, Campi e Reitoria; e o Plano de Trabalho será elaborado pela Proad, 
observando o prazo de 16 de julho, bem como a Proad encaminhará planilha para as unidades informarem os 
equipamentos a serem adquiridos. 
 
 

SECRETÁRIA EXECUTIVA PRESIDENTE 

 

 

SIRLEI VIDAL 

 

 

NIDIA HERINGER 

 


